

学校教育目標「心豊かに学び、共に明日の郷土を拓く、たくましい生徒」
今年度の重点「目的意識をもち、未来に向かって主体的に進化する生徒の育成」



学校だより 第2号

ヒナゲシ

令和6年5月31日

南富良野町立南富良野中学校 〒079-2400 南富良野町字幾寅 1052 Tel 52-2410/Fax 52-2465

走って、跳んで、投げて、みんながヒーローだった第20回体育祭

25日（土）、南富良野中学校として20回目となる体育祭を開催しました。当日は気温が低かったものの、15日（水）に行っていたPTAの石拾い作業によりグラウンド状態もよく、生徒たちにとってよいコンディションで行うことができました。

多くの保護者の皆様、ご来賓の皆様にお越しいただき、生徒たちにたくさんの声援や拍手をいただいたこと、厚くお礼申し上げます。また、グラウンド整備作業にご協力いただき、重ねて厚くお礼申し上げます。以下、当日の様子をお知らせします。

応援合戦では赤組・福田息吹さん、青組・山科樹生さんの両チームリーダーの力強い声がグラウンドに響き、体育祭の幕が切って落とされました。



男女100m走や個人種目（走幅跳、走高跳、ジャベリックスロー、800m走）では、それぞれが自己ベストを出し、組の勝利に貢献しようと、全力で競技に臨みました。



PTA種目「お椀でジャー」や生徒会種目「一世代のRR」は、保護者の皆様のご協力により、大いに盛り上がりました。

最後の組対抗リレーまで全力を尽くし、結果、総合では青組の勝利となりましたが、どちらの組にとっても、支え合い、高め合う、素晴らしい体育祭となりました。学年の枠を超えて力を合わせて取り組んだ経験は、今後の学校生活で必ず生きるはずで

修旅いってきたわ。～絆を深めて～

4月24日～27日の3泊4日で、3年生は修学旅行に行きました。エスコンフィールド北海道、日本航空大学校、函館地方裁判所、五稜郭公園やルスツ遊園地などを巡りました。初日こそ雨に当たったものの、その後は天気も回復し、無事に全行程を終えました。学校を離れ、仲間とともに様々な場所で貴重な経験を重ねることができました。また、16日(木)には1・2年生への報告会を行い、楽しさと学んだことを後輩に伝えました。



クリーン作戦実施

当初2日(木)に行う予定だったクリーン作戦は、グラウンド裏のクマの目撃情報をうけて15日(水)に変更しました。学校周辺や旧幾寅駅方面、営林署周辺など、7班に分かれてごみを拾い、今年もたくさんのごみが集まりました。ささやかな取組ですが、「自分のまちは自分でより良くする」気持ちに繋がることを願っています。互いに声をかけ、ごみを残さずに拾おうとする姿が印象的でした。



エアコン工事始まる

昨年南富良野小に続き、本校でもエアコン取付工事が始まりました。主に放課後と週末に作業を行い、完了は7月下旬の予定です。

部活動も中体連に向けてがんばっています

今年度も各部活動の大会が始まりました。中体連に向けて実力アップに励んでいます。

【ソフトテニス部】**春季南部地区中学生ソフトテニス大会** (5月11日、18日)

(個人) 出場 (女子団体) 出場

【卓球部】**富良野沿線春季卓球大会** (5月19日)

(シングルス) 出場 (ダブルス) 出場

【野球部】**富良野沿線中学軟式野球大会** (5月5日) 出場

連盟会長杯中学軟式野球大会 (5月18日) 出場



緑の募金受け渡し(17日)

6月の行事予定		
2	日	道新杯卓球大会
3	月	教育相談①
4	火	教育相談②
5	水	教育相談③
6	木	教育相談④
7	金	全校集会(中体連陸上壮行会)
8	土	中体連上川南部地区陸上競技大会 全日本少年軟式野球富良野支部大会 夏季中学校バレーボール大会
9	日	中体連上川南部地区陸上競技大会 全日本少年軟式野球富良野支部大会 ふらのソフトテニス総合選手権大会
10	月	校内研修
11	火	参観日② 中村天平さん演奏会
12	水	ブロック研修会(午前4時間授業)
13	木	環境奉仕活動(予備日)
14	金	常任委員会
17	月	職員会議 定時退勤日
20	木	全校集会(中体連壮行会)
21	金	中体連上川2地区・南部地区大会 中体連上川2地区・南部地区大会
22	土	旭川吹奏楽祭
23	日	中体連上川2地区・南部地区大会(予備日) 旭川吹奏楽祭
26	水	1学期期末テスト①
27	木	1学期期末テスト②